
致  西貢區議會 

社會服務及健康安全城市委員會 

譚領律主席 

 

2017 年 11 月 21 日 

西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會提出動議 

要求醫院管理局因應九龍東聯網的人口增長及結構變動， 

增加公營醫療服務和設施的經常撥款。 

 

內容: 

今年施政報告終承諾會增加醫院管理局經常撥款，由每年公布一個實數金額，改

為按照人口增長及結構變動，改善公營醫療服務和設施。將軍澳醫院位於九龍東

聯網，不論是急症室還是專科門診服務都供不應求，病人輪候排期漫長，加上區

內人口不斷上升，醫護人員倍感壓力，因此我們早年已多次在區議會動議，增加

九龍東聯網各醫院的經常撥款，如在 2011 年 7 月 19 日「要求增加本港醫生及護

士人手」，在 2013 年 11 月 5 日動議「要求醫管局增加將軍澳醫院的資源及縮短

專科門診輪候時間」，2016 年 11 月 15 日「要求將軍澳醫院開設產房服務及增加

人手資源」等。 

 

 

動議︰ 

要求醫院管理局因應九龍東聯網的人口增長及結構變動，增加公營醫療服務和設

施的經常撥款。 

 

此動議提呈 2017年 11 月 21日西貢區議會社會服務及健康安全城市委員會討論。 

 

 

_____________________  

動議人: 張美雄議員 

 

 

_____________________  _____________________ 

和議人: 張展鵬議員   陳繼偉議員 

2017 年 11 月 6 日 
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